

SEGUIMOS TRABAJO A DISTANCIA

Hoy hemos mantenido la 2º reunión de teletrabajo, en la cual, la empresa deja claro que lo que pretende negociar es un acuerdo a futuro.

Nos han informado que, sólo afectaría, la aplicación del mismo, a estructura y al único servicio cuyo cliente seguiría manteniendo la modalidad de teletrabajo, el 012 en Barcelona.

Para el resto de la plantilla que actualmente teletrabaja, la única opción que baraja la empresa es el retorno a plataforma en un plazo corto de tiempo. Por lo tanto, este acuerdo no les aplicaría.

Para CCOO es una condición innegociable, que el personal actualmente en teletrabajo, se vea amparado por este posible acuerdo.

La próxima reunión se ha fijado para el 19 de mayo, donde se abordarán las propuestas de los distintos sindicatos junto con la de la empresa.

Desde CCOO intentaremos que nuestra postura sea compartida por la mayoría de la mesa.

Os seguiremos informando

Huelga en Contact Center de 24h el próximo día 13